



BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 4972
Ciudad Universitaria, 24 de noviembre de 2023

Egresa primera generación del Programa de Nivelación de la Licenciatura de Trabajo Social

Este día se realizó la ceremonia de graduación de la primera Generación 2022-2023 del Programa de Nivelación de la Licenciatura en Trabajo Social, de la Facultad de Estudios Sociales (FES) Temixco, de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

En el auditorio Emiliano Zapata del Campus Norte, y con la presencia de la rectora electa, Viridiana Aydeé León Hernández, la directora de la FES Temixco, Marivet Cruz Rodríguez, destacó el egreso de la primera generación del Programa de Nivelación, “que es fruto de la semilla que el maestro Alejandro Chao Barona, depositó hace ya muchos años, al reconocer que las y los técnicos en trabajo social que se encontraban laborando en instituciones y organizaciones necesitan profesionalizarse”.

Agregó en su mensaje, que en esta generación se encontró gran experiencia y el deseo de profesionalizarse, “es así que la suma de voluntades, el trabajo arduo de muchas y muchos universitarios, permitió la apertura de este programa y con ello la posibilidad de dar valor a los conocimientos y saberes adquiridos en la práctica de Trabajo Social. Mi agradecimiento y reconocimiento a todas aquellas personas que participaron para que ahora la nivelación fuera posible”, dijo.

Cabe mencionar que la FES Temixco creó el Programa de Nivelación de la Licenciatura en Trabajo Social, para responder a la necesidad de una demanda profesional en Morelos que sólo tenía nivel técnico o medio superior, por lo que buscó profesionalizar formalmente a trabajadoras sociales que ya estaban laborando en alguna institución pública u organización privada.

Asimismo, en esta ceremonia, se graduaron dos grupos de estudiantes que forman parte de la VII Generación 2019-2023 de la Licenciatura en Trabajo Social de la FES Temixco, quienes agradecieron al Comisario Gaudencio Ramos Jiménez, coordinador de la Guardia Nacional en Morelos, a Paola Aimeé Franco Tavira, docente de esta unidad académica, y al presidente municipal de Jojutla, Juan Ángel Flores Bustamante, por apadrinar a todas y todos los egresados.

En su mensaje, la rectora electa, Viridiana León, destacó la necesidad de formar universitarias y universitarios comprometidos con la sociedad, “porque nos enfrentamos a realidades complejas. Necesitamos que su actuar en este mundo tenga un impacto benéfico para todas y todos, es tiempo para que ustedes desplieguen todas sus fortalezas y sus capacidades”, dijo.

Antes del acto protocolario de graduación, en la explanada de la Torre de Rectoría, las y los estudiantes, docentes y directivos de la FES Temixco, realizaron una ceremonia prehispánica *nahui ehécatl*, para agradecer la conclusión de sus estudios.

***Por una humanidad culta
Una universidad de excelencia***

